



『希望・創造・友情』あふれる学校

# すずかぜ

都立花畑学園

第7号

R5/9/25 発行

花畑学園の学校だより



## 未来への人材育成にむけて

副校長 野澤 良介

夏休みが開けて、ひと月が経とうとしています。今週でプール指導も終わり、学校の教育活動も前期から後期へと移っていきます。9月は宿泊防災訓練や両部門の小学部6年生の修学旅行、肢体部門中学部3年生の修学旅行が行われました。校外での活動や宿舎での児童・生徒の様子を見ていると、普段とは違う校外での活動に目を輝かせて参加する姿や友達同士で楽しそうに過ごしている姿が見られました。10月は学園祭に向けて取組を進めていきます。学校行事は児童・生徒が大きく成長する場でもあります。子どもたちの豊かな成長に向けて、教職員一同取り組んでいきます。

9月1日には毎年恒例となる教員による教材展が行われました。教員が作成した教材を持ち寄り、教材の目的や学習効果などプレゼンテーションします。発表者はベテランから若手まで様々ですが、自ら発表したり他者の発表を聴いたりすることで、自身の指導や教材を振り返る機会となりました。主体的・対話的で深い学びに向けた授業改善に向けた研修会も行い、授業改善に生かしていきます。

また、10月からは看護実習の受け入れを行っていきます。82名の看護師の卵となる学生が対象となります。4名から9名のグループで10月～2月の期間中に10日間に分けて一日見学に入ります。特別支援学校としては、この規模の看護学生の実習の受け入れは初めてとなります。特別支援教育の推進には、教職員だけでなく医療スタッフの育成も必要となります。学校の教職員だけでなく関係機関も含めて、未来への人材育成にむけて取組を進めていきます。

### 【保健給食部より】

保健給食部担当主幹 高橋 淳

保健・給食部は、名称のとおり本校の5学部の保健・給食そして医療的ケア・食物アレルギー対応等、主に児童・生徒の健康面に関する業務を担っています。学校生活における上記に係る書類・対応等につきましては、保護者及び関係の皆様には多大な御理解と御協力をいただきお感謝申し上げます。また、感染症対策におきましては、教育活動に係る教職員のマスクの着用についてのアンケートに御協力いただきありがとうございました。引き続き、健康で安全な学校生活を送り、児童・生徒の心と身体の成長の一助となりえるようすすめていきたいと考えております。今後ともよろしくお願いいたします。

### 【研究研修部より】

研究研修部担当主幹 富沢 聖子

研究研修部は、研究授業や研究協議会の運営、外部専門員との連絡調整、校外研修受講者による報告の場の提供など、全校教職員の研究研修活動を支え、日々の授業改善につなげる業務を担っています。今号で副校長からも御報告いたしました「教材展」は、研究研修部が担当する大きな取組の一つです。児童・生徒の笑顔を思い浮かべながら工夫を重ねた自信作を紹介する教員、その教材をじっくり観察し感想や意見を語り合う教職員……部門や学部を越えた、温かくも真剣なやりとりであったという間に時間が過ぎていきました。当日はICT利活用や新しい学びに関する研修も行いました。

これからも子供たちの「できた！」を大切にする授業づくりに、全校で取り組んでいきます。